DRK Krankenhaus Altenkirchen-Hachenburg





Neuer Ärztlicher Direktor am DRK Krankenhaus in Hachenburg

Mit Wirkung vom 01.05.2022 hat Geschäftsführer Udo Langenbacher Herrn Dr. Patrick Löhr, Chefarzt der Orthopädie/Unfallchirurgie, zum Ärztlichen Direktor am DRK Krankenhaus in Hachenburg bestellt. Er tritt damit die Nachfolge von Dr. Karl-Wilhelm Christian an, der in den wohlverdienten Ruhestand wechselte.

Dr. med. Patrick Löhr ist Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie, Spezielle Orthopädische Chirurgie und Spezielle Unfallchirurgie und seit dem 01.03.2018 als Chefarzt im DRK Krankenhaus in Hachenburg tätig. Seit Herbst 2020 leitet er als zertifizierter Kniechirurg das Endoprothetikzentrum. Jährlich werden über 600 Patienten mit Knie-, Hüft- und Schulterendoprothesen versorgt.

Dr. Löhr hat die Weiterbildungsermächtigung für das Fachgebiet Orthopädie und Unfallchirurgie (36 Monate) sowie die Basis-Weiterbildung Chirurgie (12 Monate). Des Weiteren verfügt er über die Zusatzweiterbildung Spezielle Orthopädische Chirurgie (12 Monate).

Wir wünschen ihm für seine neuen Aufgaben viel Erfolg!



